



Creel rechaza declinar a favor de Xóchitl Gálvez: 'estoy haciendo todo para coordinar el Frente Amplio'

Santiago Creel, aspirante presidencial a la candidatura del Frente Amplio por México, descartó declarar a favor de su compañera Xóchitl Gálvez, senadora del PAN, pues dijo que esperará hasta conocer la opinión de las y los ciudadanos, en tanto estará haciendo "todo lo que está en mí" para coordinar el Frente Amplio por México.



"Yo voy a esperar a que las y los ciudadanos que vayan a acudir a emitir sus puntos de vista y sus simpatías. El lugar que ellos me digan que debo de ocupar es exactamente el que voy a hacer. Por supuesto estoy haciendo todo lo que está en mí para coordinar el Frente Amplio Por México y lo seguiré haciendo de esa manera", declaró Creel.

En entrevista con medios de comunicación, el también presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro calificó al presidente Andrés Manuel López Obrador como "un destructor de instituciones" por el "uso" del Poder para denostar a sus adversarios políticos y violar la ley electoral, y atacar desde sus conferencias mañaneras a Xóchitl Gálvez.

"El presidente se ha vuelto un destructor de instituciones y un violentador del Estado de derecho y del Estado constitucional democrático del país. Esto es gravísimo y no se le vamos a permitir, así lo haga desde el poder, así quiera desnivelar la cancha, así quiera insultar de manera cobarde e ilegal a una de las aspirantes para el Frente Amplio Por México y todo va a tener respuesta", indicó Creel.

El cuestionamiento a Creel sobre si pretende declinar a favor de Xóchitl Gálvez se da luego de que Germán Martínez Cázares, senador del Grupo Plural, hizo un llamado a que todos los aspirantes a la candidatura del Frente Amplio por México para apoyar a la senadora del PAN.

"Estoy convencido de que el ataque cobarde del presidente a Xóchitl Gálvez fue un ataque a los ciudadanos, al esfuerzo que hacen por salir adelante, y el Frente Amplio opositor debe responder, no jurídicamente, con una denuncia que es ingenuo pensar que va a prosperar, no con una medida pequeña, sino con una medida contundente, grande, política", señaló Germán Martínez.

<https://politico.mx/creel-rechaza-declinar-a-favor-de-xochitl-galvez-estoy-haciendo-todo-para-coordinar-el-frente-amplio>